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（ 令和５年３月６日・７日 ） 
 

 

 

 

 

 

 

大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

◆ ３月６日（月） 

 

①  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

②  小笠原 昌 作 議員（ 新 政 会 ） 

③  橋 本  史 議員（ 新 政 会 ） 

④  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会） 

⑤  安 達 成 年 議員（ 大 地 の 会 ） 

 

 

 

◆３月７日（火） 

 

①  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 

②  青 柳 友 哉 議員（ 大 地 の 会 ） 

③  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 

④  本 間 輝 男 議員（ 新 政 会 ） 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

デジタルの恩恵を身近に感

じられる「書かないワンスト

ップ窓口」について 

 

①  デジタルの恩恵を身近に感じられる「書かないワ

ンストップ窓口」の取り組みを推進すべきと考える

がいかがか。 

 

２ 

 

 

レジ袋の使用総量を抑え、プ

ラスチックごみの削減を図

る取り組みについて 

 

①  レジ袋として使える「市指定ごみ袋」の取り組み

を進めてはいかがか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２２日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

物価高騰に対する対応につ

いて 

 

①  物価上昇が社会経済や市民生活に大きな打撃を

与え、深刻化している。国や県の施策の中で、市と

してどのような対応を図っていくか伺う。 

 

２ 

 

年度替わりの当局の引き継

ぎと申し送りの重要性につ

いて 

 

①  厳しい財政の中で、新年度に向けた事業が展開さ

れる。人事異動などにより、行政に支障のないよう

お願いする。 

 

３ 

 

「春めく大仙へ」観光資源と

して「おおきなせなかに」満

開に咲くサクラをＰＲにつ

いて 

 

①  昨年は「おおきなせなかに」大仙のサクラも見事

に咲き誇り大人気でした。４月２９日には「大曲の

花火-春の章-」が開催される。観光資源として、大

仙のサクラもＰＲしてはいかがか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２４日 

大仙市議会議員  小笠原 昌 作 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

スポーツ振興について 

 

①  スポーツ合宿の課題と今後の取り組みについて 

②  スポーツ施設の維持管理及び修繕費の年次計画

作成について 

 

２ 

 

ふるさと納税について 

 

①  目標寄付金額達成に向けた取り組みについて 

②  寄付者のリピーター確保に向けた返礼品の選定

及び見直しについて 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２６日 

大仙市議会議員  橋 本  史 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

英語教育とＡＬＴ（外国語指

導助手）の待遇について 

 

 

①  当市の英語教育について 

②  ＡＬＴの待遇について 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

大仙市庁舎整備基金条例及

び大仙市学校施設再編整備

基金条例の制定と大仙市公

共施設適正管理基金条例の

関係について 

 

新たに制定する２条例について、以下の３点について

伺う。 

①  公共施設適正管理基金条例の条項の改正で可能

と思われるが見解を伺う。 

②  公共施設等総合管理計画から切り離して新たな

計画とするのか、その目的及び計画はどのような内

容なのか、いつ市民に公表して意見を伺うのかも伺

う。 

③  基金積み立ての金額の根拠、何年間の積み立てを

しようとしているのか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  安 達 成 年 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

インボイス制度について 

 

①  免税業者だけでなく、課税業者にとっても大変な

負担となるインボイス制度については、廃止すべき

と考えるが、見解を伺う。 

②  現在のインボイス制度の申請状況について、ま

た、免税業者・個人は市内にどれだけいるか、また、

影響をどのように考えているか見解を伺う。 

 

２ 

 

 

新型コロナ対策について 

 

①  ５類への引き下げによっても、新型コロナは終息

したわけではなく、住民の命と健康を守るため施設

の強化・拡充をはじめ、次のような対策が必要では

ないかと思うが、見解を求める。 

・新型コロナの検査、治療、予防接種の公費負担の 

継続 

・発熱患者を検査し、診察する外来診療体制の拡充 

・予防接種を実施する医療機関の体制強化 

・入院や救急搬送の体制の拡充 

・高齢者施設に関する対策の継続 

・県の地域医療構想に基づく公立病院・公的病院の 

統廃合・病床削減に対する中止の要求 

 

３ 

 

国保税子ども均等割の１８

歳年度末までの減免につい

て 

 

①  高すぎる国保税の要因の一つとなっている均等

割について、子どもがいることを特別な事情と捉

え、減免するよう求める。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

教育留学の受け入れについ

て 

 

 

①  市外の園児・児童・生徒が、保護者とともに市内

に滞在し、市内の保育施設・小中学校へ一時的に通

園・通学することができないか伺う。 

②  これが可能な場合、問い合わせの受け付けから受

け入れ先施設・学校との調整、申し込みまでをワン

ストップ窓口で対応する等、利用者にとって利便性

が高いサービスにするとともに、子育て世代の移住

検討者や移住潜在層に向けた積極的なＰＲができ

ないか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  青 柳 友 哉 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

ユニバーサルデザインフォ

ントについて 

 

①  “SDGｓ未来都市”である本市において、誰一人

取り残さないために、読みやすく、読み間違えにく

いユニバーサルデザインフォントを導入してはい

かがか。 

②  発達性読み書き障害であるディスレクシアの児

童生徒にも読みやすいユニバーサルデザインフォ

ントを、市内の小中学校で導入してはいかがか。 

 

２ 

 

脱炭素型ライフスタイルへ

の転換について 

 

①  環境省が行っている「グリーンライフ・ポイント」

制度の導入、または積極的に取り組んでいる企業と

連携するなど、市民一人一人が脱炭素型ライフスタ

イルへの転換のためにどのような支援が必要と考

えるか、市当局の所見を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第１回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

市債発行の対応と姿勢 

 

①  地方債の利率上昇の情報確保と対応 

②  令和５年度市債発行額の捉え方と姿勢 

 

 

２ 

 

人口減少と少子化の情報共

有 

 

①  人口減少、高齢化、出生数の公表 

②  限界集落の実態の把握状況 

③  市民、各界各層を交えた情報交換を 

④  奨学資金特別会計の現状分析と今後の対応 

 

３ 

 

学校給食事業の方向性 

 

①  学校再編と規模等の適正化の今時点の状況 

②  給食事業の経費削減と将来的事業規模と方向性 

③  保護者納付金の在り方を検討の事実は 

 

４ 

 

地域振興事業（地域枠）の検

証と方向 

 

①  事業評価と各地域協議会との検証 

②  財源も含めた事業の方向と継続性の捉え方 

③  事業に取り組む姿勢 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年２月２７日 

大仙市議会議員  本 間 輝 男 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 


